



Condecora Cuba la valía y entrega cederistas



El Presidente de la República encabezó este viernes el Acto Nacional de Condecoración por el 65 aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución

Yaima Puig Meneses, 26 de Septiembre de 2025

Honrando la visión del líder histórico de la Revolución cubana, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, de que los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) serían una gigantesca fuerza revolucionaria, una muralla de dignidad y patriotismo, se desarrolló en la tarde de este viernes el Acto Nacional de Condecoración por el 65 aniversario de la creación de esa organización de masas.

La solemne ceremonia, encabezada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fue propicia para reconocer la destacada labor de cederistas, zonas y colectivos que, por el cumplimiento de las tareas asignadas, sus trayectorias revolucionarias y fidelidad a la Revolución, constituyen ejemplo a seguir y orgullo de los barrios.



Foto: Estudios Revolución

Y justamente porque en el barrio está la Revolución, el Secretariado Ejecutivo Nacional de la organización de masas reconoció con la Bandera “28 de septiembre”, el más alto estímulo que otorgan los CDR, a 17 organizaciones de base que han cumplido exitosamente las importantes misiones encomendadas. Los representantes de cada una de ellas recibieron la bandera de manos del Jefe de Estado cubano.

Un total de 214 dirigentes de base de todo el país, que se destacan en el cumplimiento de sus tareas y han mantenido una labor constante al servicio de los CDR, fueron merecedores este año de la medalla "Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Barrio", que otorga el Consejo de Estado. Catorce de ellos fueron condecorados en la tarde de este viernes en el salón de protocolo de El Laguito.



Foto: Estudios Revolución

Asimismo, 18 compañeras y compañeros, en representación de otros 307 cederistas y dirigentes de base, recibieron durante la jornada de homenaje la Distinción "28 de septiembre". Esa distinción la concede el Secretariado Ejecutivo Nacional de los CDR a dirigentes de base, fundadores, cuadros, cooperantes internacionalistas, jóvenes y trabajadores de organismos e instituciones del Estado muy vinculados al trabajo de la organización.

Que estos reconocimientos sirvan de estímulo para continuar defendiendo, con la misma pasión del primer día, las conquistas de nuestra Patria, manifestó Julia Durruthy Molina, vicecoordinadora nacional de los CDR, en las palabras centrales del homenaje.



Foto: Estudios Revolución

Porque como nos enseñó Fidel -destacó- en Cuba solo hay una Revolución, y su continuidad depende del quehacer cotidiano y del compromiso de cada uno de sus hijos.

En la ceremonia también estuvieron presentes el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda; el coordinador nacional de los CDR, Gerardo Hernández Nordelo, así como otros miembros del Buró Político, dirigentes del Partido, la Unión de Jóvenes Comunistas, las organizaciones de masas, las Fuerzas Armadas Revolucionarias, la Asociación de Combatientes de la Revolución cubana y el Ministerio del Interior.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución